
München-Region-Bayern
Bund zögert mit Zusage für zweite Stammstrecke

München - Der Bund trifft nach wie vor keine klare Aussage, ob er die zweite Stammstrecke für die Münchner S-Bahn für
finanzierbar hält. 'Die Gespräche zwischen Bund und Freistaat zur Finanzierung sind noch nicht abgeschlossen', teilte ein
Sprecher des Bundesverkehrsministeriums am Donnerstag mit. Bei den Verhandlungen geht es vor allem um die Frage,
ob der Bund der Umschichtung eines 492-Millionen-Euro Darlehens an den Münchner Flughafen zur Finanzierung des
Tunnels zustimmt. Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU) und Münchens Oberbürgermeister Christian Ude (SPD) haben
zugesagt, die Anteile von Stadt und Land in die zweite Stammstrecke zu stecken. Ein Sprecher der Staatskanzlei sagte,
an einer Lösung werde intensiv gearbeitet. Die Gespräche mit dem Bund seien 'auf einem guten Weg'. Ude hatte am
Mittwoch klargemacht, dass er eine Entscheidung über das Flughafendarlehen noch in diesem Jahr erwarte. Dessen
Umwidmung hält er 'bislang für den einzigen Vorschlag, um die Finanzierungslücke zu schließen'. Wissenschaftsminister
Wolfgang Heubisch (FDP) begrüßte zwar, dass Ude nun Druck auf den Bund macht, warf ihm aber Heuchelei vor und
unterstellte Ude, keinen Finger für den Tunnel gerührt zu haben. lod, mvö
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